



RINGKASAN

WAHYU PUTRI SEPTIANI. Analisis Pengendalian Internal atas Persediaan Unit Mobil di Auto2000 Kediri Hasanudin (*Analysis Internal Control of Unit Car Inventory at Auto 2000 Kediri Hasanudin*). Dibimbing oleh Ratih Pratiwi, S.E., M.Ak.

Sistem pengendalian internal pada persediaan dibutuhkan oleh perusahaan dagang untuk mengelola persediaan barangnya. Menurut Jusuf (2014) pengendalian internal ialah proses yang dirancang, diimplementasikan, dan dipelihara oleh pihak yang bertanggung jawab atas kelola, manajemen dan personel lain untuk menyediakan keyakinan memadai tentang pencapaian tujuan entitas yang berkaitan dengan keandalan pelaporan keuangan, efisiensi dan efektivitas operasi, dan kepatuhan terhadap peraturan perundang-undangan. Penerapan sistem informasi akuntansi dan pengendalian internal pada persediaan sangat penting karena dapat membantu perusahaan untuk mencapai keunggulan yang kompetitif.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di Perusahaan otomotif yaitu PT Astra International Tbk,- Auto2000 Hasanudin Kediri di bagian Administrasi unit terletak di Jalan Hasanudin Nomor 2 Balowerti, Kecamatan Kota, Kota Kediri, Jawa Timur. Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan mulai tanggal 1 Februari sampai dengan tanggal 30 April 2021, dengan jam kerja mulai pukul 08.00 WIB sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Sistem yang digunakan oleh Auto2000 Kediri adalah *Toyota Dealer Management System*. Pengadaan unit dilakukan dengan dokumen memo tarik unit. Metode persediaan yang digunakan adalah FIFO (*First In First Out*) sedangkan metode pencatatan persediaan yang diterapkan pada Auto2000 Kediri Hasanudin adalah metode pencatatan perpetual. Fungsi yang terkait persediaan unit mobil di Auto2000 Kediri Hasanudin yaitu Fungsi Admin Unit, Kepala Cabang, PDS dan *Security*. Setiap fungsi di Auto2000 Kediri menghasilkan dokumen di setiap fungsinya masing-masing. Dokumen yang dihasilkan oleh setiap fungsi pada Auto2000 Kediri Hasanudin cukup sesuai dengan unsur-unsur sistem persediaan. Dokumen yang digunakan dalam sistem akuntansi persediaan unit mobil pada Auto2000 Kediri Hasanudin meliputi memo tarik unit, surat pesanan kendaraan, surat jalan kendaraan baru, bukti serah terima kendaraan, bukti serah terima kendaraan, surat order kiriman. Prosedur yang terbentuk dalam sistem persediaan unit mobil di Auto2000 Kediri adalah Prosedur Pengadaan Unit, Prosedur Penerimaan Unit, dan Prosedur Pengeluaran Unit. Aktivitas Pengendalian internal pada Auto2000 Kediri Hasanudin sudah cukup baik pelaksanaannya, karena dengan adanya pemisahan fungsi, otorisasi transaksi, catatan akuntansi, pengecekan, serta pengawasan oleh manajemen.

Kata Kunci: Pengendalian Internal, Sistem Informasi Akuntansi, Persediaan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memungut dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.